

高知県立中芸高等学校(昼間部)









交通安全教室が行われました

5月25日(金)に安芸警察署の交通課の課長をお招きして、交通安全教室を行いました。本年度の4月から学生による自転車の重大事故が多発しています。中芸高校では、こうしたことも踏まえ、交通安全教室を開きました。生徒には交通安全に努めるとともに、交通事故の加害者にも被害者にもならないためにどうすべきかの講演をしていただきました。熱のこもった授業をしていただき、生徒も聞き入っていました。











自転車交通安全リーダー認定書が生徒に渡されました。



今年も安芸警察署の署長から自転 車盗難被害防止モデル校の指定を 受けています。

【生徒の感想】

「これから自分がどうしたらいいのか分かりました。自転車乗りとしてこれからも気を付けて運転をしたいです。人を殺さないように自分が死なないようにしていきたいと思います。長く話をしてくれてすごく良かったし、これから見直そうと思いました。これまではあまり経験なかったのでこれからは気を付けます。」

「『人を死なせるな』、『人を殺すな』のキーワードがこの話で一番身にしみました。人を死なすと取り返しのつかないことになるにで、自転車に乗るときはリールをきちんと守りたいです。」

「事故を起こして人を死なせてしまい、自殺した人がいることを初めて聞きました。加害者にも被害者にもなったらダメ。」

「普段自転車を使うので日頃から気を付けようと思いました。今までにない熱のこもった熱い講演でした。泣きそうになりました。」

高知県立中芸高等学校 昼間部 〒781-6410 高知県安芸郡田野町 1203-4